

**MARIUS
FABRE**

Savonnier depuis 1900

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET

SOIN DES ANIMAUX / PET CARE
SHAMPOOING A L'HUILE D'OLIVE
SHAMPOO WITH OLIVE OIL

GAMME / RANGE
CHIEN / DOG

Formule / Formula
SNT.2



250mL (8.46 fl.oz)

CHSH250

Ce shampoing d'origine 100% naturelle nettoie en douceur et fait briller tous les types de pelage. Il convient aux chiens de toutes tailles et de tous âges. Fortement concentré en huile d'olive, naturellement nourrissante, il contribue à préserver la peau des irritations et des démangeaisons. Il repousse également puces, aoûtats et autres acaricides. Formulé sans parfum, ce shampoing ne perturbera pas son odorat et lui laissera un pelage doux et en bonne santé. Sa qualité est garantie par la savonnerie Marius Fabre, fabricant de produits naturels depuis 1900 et quatre générations.

This 100% natural origin shampoo gently cleanses and shines all types of coat. It is suitable for dogs of all sizes and ages. Highly concentrated in naturally nourishing olive oil, it helps to protect the skin from irritation and itching. It also repels fleas, aoûtats and other acaricides. Formulated without fragrance, this shampoo will not disturb your dog's sense of smell, and will leave his coat soft and healthy. Its quality is guaranteed by the Marius Fabre soap factory, manufacturer of natural products since 1900 and four generations.

UTILISATION / USE

Mouiller votre animal, déposer une ou deux noisettes de shampoing.

Frotter, puis rincer abondamment. Pour repousser les parasites, laisser agir quelques minutes.

Apply one dab of shampoo to your pet's wet coat. Rub in, then rinse thoroughly.

To repel parasites, leave on for a few minutes.

COMPOSITION / COMPOSITION

Huiles 100% végétales - sans huile de palme - sans colorant - sans parfum - sans conservateur

100% vegetable oils - no palm oil - no colouring - no fragrance - no preservative

INGREDIENTS (INCI) : aqua, potassium olivate, potassium cocoate, potassium carbonate, sodium chloride, glycerin

ALLERGÈNES / ALLERGENS : -

100% des ingrédients sont d'origine naturelle / 100% of the ingredients are of natural origin

PRECAUTIONS / PRECAUTIONS

Tenir hors de portée des enfants. En cas de contact avec les yeux, rincer à l'eau claire.

Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.

SPECIFICATIONS / SPECIFICATIONS

Aspect / Aspect	liquide visqueux marron/vert à noir / green-brown to dark viscous liquid
Odeur / Odor	caractéristique du savon noir / black soap characteristic
pH / Odor	9.5 - 11.0
Extrait sec / Soap content	25 - 30 %

CONDITIONNEMENT / PACKAGING

Conditionnement / Packaging	TUBE PLASTIQUE (PEHD) / PLASTIC BOTTLE (PEHD) avec BOUCHON BLANC PLASTIQUE (PP) / with WHITE PLASTIC CAP (PP)
Unités par carton / Units per box	x12